
つつ じが丘統一 自治会

役員会議事録 (第 4回 )

平成13年 7月 7日 (土) 午後 7時 30分～
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開会挨拶 司会 役員会議長

統一自治会長挨拶
｀

今日は警察が夜間駐車の取締 りを段階的に

2人 (警察の方)来 られて、お話されます。

よろしくお願い致 します。

(3ヶ 月間位かけて)し たいという事で、今晩 8時頃

単位自治会の防災委員の方 も出席されております。

議長

1、 第 3回 役員会議事録の確認

2、 専門委員会   各委員長

(1)環境委員会   7月 1日 (日 )夏の市民清掃について

①反省点として、草刈 り機の配分について不満があった様です。

②草刈 り機の燃料切れで、皆様にご迷惑をかけました。

(2)防災委員会 (資料参照)

① 6月 11日 ～17日 の中 2日 間の夜間駐車 (21時以降)の調査をした。

・ これからも2ヶ 月毎に継続 して調査する。
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・ つつ じが丘夜間駐車状況 (資料参照)

・ 全体で見て昨年 6月 ～今年の 6月 までの調査では、あまり変わりはない様です。

・ 今晩の警察の方の話をふまえて、各単位自治会へ回覧 したいと思 う。

(3)文体委員会   7月 28(土)盆踊 りについて

①納涼盆踊 り大会への協力のお願い (資料参照)

や ぐら組み立て   7月 22日 (日 )   午前 9時集合

大会当日朝     7月 28日 (土)   午前 9時集合

や ぐら撤収     7月 29日 (日)   午前 9時集合

②環境委員会、防災委員会、単位副自治会長等の役割分担 (資料参照)

③案内状は、市 様、松が丘連合自治会 様、松が丘長寿会会 様、八木山小学校長

様、鵜沼中学校 様、鵜沼西町区 様、鵜沼消防団班 様、鵜沼警部補交

様、以上 8名様

投 員会議長 ¨…′夜店はどうなっているのか。単位自治会で何を出すのか、決まっているのですか。

文体委員 ′…・・夜店は各単位自治会長さんに任せてあります。内容 も決まっております。

役員会議長・ぃ o・ 役員会の承認なしで、勝手に決めてはいけない。単位自治会長さんに任せてあって

も、書類等を役員会に提出して、皆さんの承認を得る様にして下さい。

(4)福祉委員会   いこいのつつ じ等について

「 いこいのつつ じ」を新たに利用される皆様へ (資料参照)

①月に 1、 2名様が新規利用申し込みをされております。

②新規利用を申し込みをされる方は、事前に単位自治会の福祉委員に「 いこいのつつ じ」利用申

し込み書を提出して頂 く様にして下さい。

③ 6月 22日 (金)雨が降っていた為利用者の方が、入日の大理石の所ですべって尻 もちをつかれ

ました。幸い怪我はなかったが、対処 して欲 しい。又、その下の所に段差が 5セ ンチ位の所が

ある。低すぎて平 らかと思われるらしく、つまずいて度々危険な事がある。 これも同様に対処

して頂きたい。

九一自治会長・・・ 'こ の件については、市に相談 してみます。

ここで警察の方が来場 さん さん。

さん…・ ①つつ じが丘 8丁 さん宅へ車上ね らいが侵入 さんが犯人を捕まえ 110番
し、警察に引き渡された。

②車内には現金やカー ドなど貴重品は置かない。必ず ドアロックをして下さい。

さん・・‐夜間路上駐車取締 り実施方法の説明

① 6月  自治会等への協力依頼

② 7月 市の広報等で PR
③ 8月  立て看板を設置

④ 9月 警告 (3回位)

⑤ 10月  取締 り及び消防車を入れて通行障害を検証する
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統一自治会長   防災委員を通 して警察の方の手を煩わせない様に、住民の方に理解を求め青空駐

車を自粛する様にお願いする回覧をし努力 したい。

3、 事務局関連 各事務局担当

(1)体育振興担当

・ 6月 24日 八木山小校区ペタンク交流会は、雨の為中止になりました。

・ 7月 22日 テイボール交流会参加の呼びかけをお願いします。

・ 8月 6日 ペタンクの交流会 (鵜沼地区)があります。参加をお願いします。

010月 の運動会は14日 で提案 しようと思っています。

(2)ふれあい C管理運営担当

ふれあいセンター管理運営委員会開催の報告 (資料参照)

・ 6月 24日 ふれあいセンター和室に於いて開催されました。

・ ふれあいセンターの利用の PR。

 ・ ピアノ寄付のお願い。

タイムズつつ じが丘への掲載お願い文章の班回覧。

(3)会計

・ 単位自治会費の納入が lヶ 月遅れになる為、単位自治会の各助成金が遅れます。どうしても繰

越金がなくて、早 く欲 しい場合は申し出て下さい。各種団体の女性会、近隣ケア、寿会等の助

成金は予定通 りです。

(4)集会所管理担当

八木山小 3年生の校外学習の、地域の為になるボランティア活動として、集会所のまわりの草取

りを実施されました。

事務局長より… '・ コピー機、印刷機が最近故障が多い。業者の方が電源は切 らないで、そのままに

して置いた方が良いとの事です。

(5)庶務担当

 コピー用紙、 B4の古いのが 2,000枚～ 3,000枚 位あります。何年か前のもので、変色 していま

すが、何かに使って下 さい。

(6)書記担当

第 3回 役員会の議事録を配布させて頂きました。

(7)育成会 (市)担当

① 7月 28日鵜沼中校区の推進の会が行われます。

②おやじネットワークで 3小校区 (各務小、鵜沼小、八木山小)有料講師を呼んでの講演。

9月 8日 に予定。

③育成会だより 年 2回発行 (3小校区)

鵜沼中校区で検討中

(8)広報室担当

タイムズつつ じが丘 9月 号発行の為、 8月 11日 に委員会を開く予定。内容は盆踊 り、夏まつり

(子供みこし)今 日話がありました。路上駐車等も載せたい。



(9)ま ちづ くり協議会担当   7月 1日 の夏の市民清掃について

①暑 くて大変だったが、皆 さんに協力 して頂き無事終わりました。

②八木山夏まつ リプログラム 8月 25日 、26日 (資料参照)

この案内に基づいて了承 して頂きたい。

夏まつりの役割分担

環境委員………交通整理係

文体委員………パ トロール、 トーチランナー中継所

防災委員………火の保守、防火

4、 事務局長   7月 、 8月 は行事が多いので、よろしくお願いします。

5、 統一自治会長

(1)行政関連について (資料参照)

(2)そ の他

 ①先 日女性会主催で、一般会員参加の「 ちょっと素敵な立居ふるまい」で、元スチュワーデスの

講師をお招きしました。その講師料の助成金 5,000円 承認お願いします。

②単位自治会事業計画及び、予算案一覧表 (資料参照)子供会と近隣ケアに助成金を出している。

子供会の今年の予算は29万円です。松が丘は18万円です。全児童数は 285名、松が丘は 120名

つつ じは 165名 です。これでみると、松が丘とつつ じが丘の助成金のパランスが悪いと思う。

松が丘は18万円に対 して、 1人 当り 1,500円 です。つつ じが丘は松が丘 と同じ様にすると 165

名で、247.500円 でバランスが丁度良い様に思 う。

・ 現在つつ じの子供会への助成金は、29万円

単位自治会から25.5万 円

合計54.5万 円になる。多すぎるのではないか。

・ 近隣ケアの助成金 8万円で、昨年と同様が妥当だと思 う。

さん    同 じものを作 るには、子供の数には関係ない様に思 う。

統一自治会長・・・ 総会で質問された少子化で、子供の数が少なくなったのに従来通 りの助成金で良
ノ         ぃのか考えなければならない。

役員会議長 ・̈ °
子供会の助成金29万円は、総会で確認されたものだから減 らせないという事であ

れば、単位自治会の25.5万 円を減 らしたら、子供会が困 らないか。

事務局長・・・ 予算の話が出ているが、 もうすでに助成金を払わなければならない時期です。

今年に関 しては、子供会 も計画を立てている。今年はこの予算通 り運営 して、来

年度検討 したらどうか。単位自治会においても、予算を出され動いているならば

認めて欲 しい。

統一自治会長 ‐̈ 子供会の会計事態があまり分からない。今回の事業計画でも、特別の事業をやっ

ていない。お金がないのも事実なので、今年中に修正 し来年度に向けて役員等に

楽な実績を作 った方が良いと思 う。

統一副会長・・ さんが言われた様に今年は予算通 り運営 し、来年度は13年度に色々問題を提

議されたのでという事で、来年の予算をたてて頂 く事にしたらどうか。
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一 同   
。・ ・ ・ ・

会 計  ・ ・・ ・・
● ●

役 員 会 議 長 ・ ・

統一自治会長・・・

役員会議長・ ¨

一 同    ・ ・ ・ ・ ・

役員会議長・・・ 事務局長、副会長が言われた様に、今年は予算は決まっているので、子供会鶴も

減 らされると困るだろうから、来年以後の予算額については、明確に減 らすなら

その様に動いていく事にまとめたい。

6丁 目自治会長・・ 今の議論では、使いたいと言 う事業計画が出されていて、不明瞭さを聞いている

役員会議長・・・・

訳でな く、比較の中での予算の整合制の問題ならば、来年度の問題だと思 う。

金額面については、今年は行事ごとに予算通 り執行する事にし、後の事について

は諮問委員会で、来年度以降はどうするか討議 して頂き、その結果役員会で検討

する事にします。異議はありませんか。

異議な し

予算の件で単位自治会で繰越金が発生 しているのはおか しいと思う。

①余ったか ら返すとなると、不公平 になると思 う。配布金が多いのであれば、そ

れは又皆 さんで相談 して決めれば良い。

②単位 自治会長さんは、お金の支出については充分注意 して下さい。

事務局会議を今までやって来たが、単位副自治会長さんの負担を少なくする為

(事務局会議を入れると、月 3回出席せねばならない)事務局会議をなしにする

事を提案 します。集金は、役員会で15分位前に来て会計さんの方にお願いします。

又、検討 したい議題があれば 2週間前 さんの方へ言 って下さい。

第 4土曜日の事務局会議を中止 してもよいでしょうか。

賛成

6、 各単位 自治会長 ‐…・ 検討、連絡事項等について

5丁 目自治会長・・ 東公園に枯れたヒマラヤ杉があり、伐採 して頂 く様に要望 しました。 (6月 11日 )

lヶ 月～ lヶ 月半位かかるそうです。

6丁 目自治会長・・ ①班長会で出た話です。先日桑名で、飛行機が民家への脱落事故があり、住民と

してはとても不安な為、つつ じが丘の上空は中日本航空会社の訓練エリアにな

っているのか、市に統一日治会側から聞いて下さい。

②盆踊 りの夜店に仕入れたアイスクリーム等は、雨で中止になった場合はどうし

たら良いか。総額16,000円 です。

役員会議長・ ・̈ 次回検討 しましょう。

さん o… ‐・ 盆踊 りが今年は 1日 になったが、班の中で 2日 間の方が良かったと言われる方が

ある為、終了後反省会等 して来年は2日 にとか検討 して下さい。

役員会議長・・・・ 検討 してみます。

7、 次回の役員会等について

(1)7月 22日 (日 )

(2)7月 28日 (土 )

(3)7月 29日 (日 )

(4)8月 4日 (土 )

盆踊 り用やぐら組み立て

盆踊 り大会

盆踊 り用や ぐら等の後始末

役員会 午後 7時～ 9時

I卜
準裏勇時～全員にて行う

会計、副自治会長 午後 6時 45分～


